

「かかんば」 「うば」 「記」

プロを
目指すぞ!!



■設立:平成2年ごろ ■会員数:10人 ■練習:毎週日曜日13:00~17:00/岸本公民館 ※囲碁は現在活動休止中です

香我美町囲碁将棋クラブ

今回は、香我美町の
香我美町囲碁将棋クラブです。

『元気で楽しくいきいきと』をキャッチフレーズに活動を行っていますと語ってくれたのはサークル代表の松山さん。

男女問わず、子どもからお年寄りまでいろいろな世代の方と交流ができる場として、多くの方にぜひ参加してもらえたらと思っています。
香我美町内の将棋大会では、高知〜室戸まで幅広く参加者があ



り、年々実力も向上しているとのこと。
当日サークルに参加していた中学生は「将来の目標は?」との質問に「プロ棋士です」と目を輝かせて答えてくれました。

香南の 風に乗せて



市教育委員会
夜須町坪井1-1
TEL 57-7521
FAX 53-1043

楽しいよ!! 放課後子ども教室

名称	岸本小放課後子ども教室	野市小放課後子ども教室
場所	旧岸本保育所	野市小学校地域連携室
開設	ほぼ毎日	月・火・木 ※土日祝日、夏・冬休みなどにイベントあり
対象	1~6年生	4~6年生
スタッフ	6人	7人
登録数	40人	33人
内容	<p>子どもは教室に来ると宿題をし、外でサッカーをしたり、製作活動をしたり、読み聞かせをしてもらったりと思いに活動し過っています。また、長平祭りなど地域の祭りへの参加といった地域交流や、キャンプに行ったりなど野外活動もあります。</p> <p>ここはスタッフの年齢の幅が広く、昔遊びをしたりなど、世代を超えての交流があります。スタッフ手作りの椅子や机なども施設内にあり、心温まる家庭的な雰囲気の中で行われています。</p>	<p>教室に来たら、子どもたちはまず宿題をします。宿題でわからないところがあれば、スタッフに解き方を学んだりして自主的に学習に取り組めます。宿題が終わってからも、子どもたちは子ども教室で用意した学習プリントをもらいさらに学習に取り組めます。それが終わると、スタッフと一緒にスポーツをしたり遊んだり、子どもたちは放課後の時間を有意義に過ごします。日々の活動以外にも、エコ祭りへの参加、遠足、夏休みには合宿など、楽しい企画もたくさん計画し活動しています。</p>

どちらの放課後教室も、地域の子どもの健全な成長を願い活動しているスタッフの思いが、子どもたちが生き生きとした笑顔で参加しているのが印象的でした。



■問い合わせ 市教育委員会こども課 ☎57-7522

香南げんきッズ

〜見いつけた!〜

〜自然に学ぶ香南げんきッズの巻〜

6月16日、物部川河川敷で野市小学校と吉川小学校の児童が、アユとウナギの放流を行いました。

この行事のきっかけは、職場体験でどんな職業を体験してみたいかというアンケートの回答に「漁師体験がしてみたい」という意見が多数あったことからの実施となりました。

子どもたちは河川敷に到着後、物部川漁協の小松さんによる放流についての説明を受け、さっそく放流にチャレンジ。生きた魚を怖がる子どもも、平気な子どもも、放流したアユをもう一度捕まえようとする子どもも、魚の動きを観察する子どもも、ひとりひとりにさまざまな楽しみがあったようです。



今回の放流では特にウナギに人気があり、つかもうとしてもつかめないなど、独特の感触を体験した子どもたちの元気な声が、青空の下に溢れていました。



7月0日 教育伝言板

●詳しくは係にお問い合わせください

やっぱり高知の夏は
暑いぜよ!!

今年も「よやんこい」の季節がやってきました。

香南市では昨年に引き続き、香南市子どもよやんこい連合会として「みなこい2010」と「第57回よやんこい祭り」に参加します。

今年のテーマは「愛♥愛♥」子どもたちが鳴子に乗せて「香南♥愛♥」をお届けします。みなさん応援よろしくお願ひします!!



■問い合わせ
市教育委員会学校教育課
☎57-7521